



Destacan mayor movimiento de mercancías en puertos de Guatemala

Description

(Ciudad de Guatemala) El movimiento de mercancías en los cuatro puertos de Guatemala aumentó en el primer semestre del presente año en 985,86 toneladas métricas (TM), destacó hoy el oficial Diario de Centro América.

La carga movilizada en el periodo ascendió a 17 mil 268,66 TM, 11 mil 632,39 correspondiente a desembarque (importaciones), el 67 por ciento del total, detalló el medio de prensa en base a datos de la entidad reguladora.

La categoría de mayor actividad, tanto de importación como de exportación, es la de contenedores, la cual registró un incremento sostenido promedio de 300 mil toneladas métricas, describió el reporte.

Pero, según la Comisión Portuaria Nacional (CPN), el alza fue de casi un 100 por ciento al pasar de tres mil 479,42 TM en igual etapa de 2024 a siete mil 709.

Santo Tomás de Castilla, ubicado del lado del Caribe chapín y segundo más importante del país, envió níquel al exterior como principal rubro, que representó el 33 por ciento del total, aproximadamente 545 toneladas.

Tanto este como Puerto Barrios, también en el Atlántico, estibaron en su mayoría producto perecedero, en especial banano, 757,86 TM entre ambos en los seis meses.

Aparte, Guatemala cuenta con Puerto Quetzal y Boyas San José, en el Pacífico, con el primero conformado por terminales especializadas para el envío y recepción, y una gestión promedio del 70 por ciento del desembarque total.

Expertos en el tema calificaron de importantes las iniciativas 6527 y 6541 en el Congreso para seguir avanzando en este sentido, ya que promueven la creación de la Ley del Sistema Portuario Nacional.

El Maipo/PL

Date Created
 Agosto 2025